

## KESALAHAN UMUM DALAM PENULISAN PROPOSAL DAN LAPORAN PENELITIAN MAHASISWA

NO	TOPIK	KESALAHAN	SEHARUSNYA
1	Kata Pengantar	fokus pada ucapan terima kasih	Sekilas tentang isi proposal yang akan menarik minat pembaca.
2	Penomoran di tujuan, manfaat, rumusan masalah, alat dan bahan, dan penomoran di bawah bab dan sub bab.	Nomor : <b>1.</b> dst	Nomor : <b>1) atau a.</b>  Karena <b>1.</b> Itu untuk bab
3	Tabel dan Gambar	Tidak menyebutkan tabel dan gambar dalam narasi proposal	Setiap tabel dan gambar harus disebutkan dalam narasi proposal, contohnya:  Karakteristik katalis disajikan pada Tabel 2.1 <ul style="list-style-type: none"> <li>→ 2 merujuk pada bab, 1 merujuk pada no urut tabel</li> <li>→ Dengan T besar karena nama table</li> </ul> Foto minyak bahan baku ditampilkan pada Gambar 4.1. <ul style="list-style-type: none"> <li>→ 4 merujuk pada bab, 1 merujuk</li> </ul>

			<p>pada no urut gambar</p> <p>→ Dengan G besar karena nama gambar</p>
4	Prosedur Penelitian	Dengan kalimat aktif, contoh: Siapkan 30 gram bahan baku.	Dengan kalimat pasif: Contoh: Sebanyak 30 gram bahan baku disiapkan.
5	Tinjauan pustaka: penelitian sebelumnya	Ditulis satu penelitian untuk satu paragraph dengan lengkap menceritakan dari judul penelitian sehingga hasil.	Resume dari beberapa penelitian sebelumnya, bahan yang dipakai, kondisi operasi, metode percobaan, dan hasil. Sehingga Nampak kekurangan dan kelebihan serta masalah yang coba kita atasi dalam penelitian kita.
6	Peletakkan gambar atau tabel	Setelah sub bab langsung gambar atau table.	Setelah sub bab sebelum gambar atau table harus ada paragraph isi.
8	manfaat	Sama dengan tujuan hanya beda kalimat.	Berupa manfaat hasil penelitian bagi masyarakat, akademisi, industri dan pemerintah.
9	Rumusan masalah, tujuan dan kesimpulan	Tidak sejalan	Seharusnya rumusan masalah akan coba dipecahkan melalui tujuan penelitian dan jawaban dari tujuan ada dikesimpulan.

10	Daftar Pustaka	<p>Memasukkan semua sumber yang disitasi maupun tidak.</p> <p>Sumber yang disitasi ada yang tidak tercantum di daftar pustaka.</p> <p>Menuliskan daftar pustaka tidak sesuai panduan.</p>	<p>Hanya sumber yang disitasi, yang dikutip dalam proposal maupun laporan yang dicantumkan di daftar pustaka.</p> <p>Menuliskan daftar pustaka sesuai panduan.</p>
11	Matrik dan jadwal penelitian	Dicantumkan di Laporan	<b>Hanya</b> dicantumkan di <b>Proposal</b> dan <b>tidak</b> di <b>Laporan</b> .